

学校だより NO. 4

友愛の丘

“あせらず、あわてず、じっくりと！”

令和2年11月25日
倉敷市立見島中学校

2学期もあと一月足らずとなりました。本日期末考査のテスト範囲が発表になりました。2学期の締めくくりとして期末考査をしっかりと頑張ってください。特に、3年生の皆さんは、先週進路懇談が行われ、年が明ければよいよ受験シーズンに突入です。一日一日を大切に、健康にも注意して、目標達成に向けて頑張しましょう。

10月17日(土)には、第4回倉敷市長杯倉敷こどもサミット宣言記念中学生英語スピーチコンテストが、くらしき健康福祉プラザで行われました。3年生の飯田千穂さんが、「Preservation of our seas(海の美しさをこれからも守っていくために)」と題して、海洋汚染についての考えや思いを英語で発表しました。



10月31日(土)には、倉敷市中学校弁論大会が、水島公民館で行われました。3年生の今川羽雪さんが「言葉」と題して、“ありがとう”や“ごめんなさい”などの言葉がもつ力について、自分の思いや考えを堂々と発表しました。

10月31日(土)～2日(月)の3日間岡山県中学校秋季大会が県下各地で行われました。本校からも、備南東地区新人戦で出場権を得た陸上競技部、バスケットボール部男子、バレーボール部女子、ソフトテニス部男子、バドミントン



ン部男女，柔道部，テニス女子が出場しました。

主な結果は次の通りです。

バドミントン部男子	ダブルス	岩井・樋口 組	(第1位)
	シングル	岩井陽一朗	(第1位)
陸上競技部	1年男子 1500m	稲葉 蓮太	(第1位)
	2年男子 3000m	角南 祐行	(第2位)
テニス女子	シングルス	石川 星来	(第3位)

11月14日(金)倉敷スポーツ公園で行われた岡山県中学校駅伝大会に陸上部が参加し，男子が59分18秒の好タイムで初優勝を飾りました。6区間にわたり，児島中のたすきをつなぎ，懸命に走る姿には感動しました。例年は全国中学校駅伝の予選を兼ねていますが，残念ながら，今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で，全国大会の中止が既に決まっています。



10月30日(金)には，受験生としての意識高揚を目的とした「卒業生に学ぶ会」講演会を本校体育館で開催しました。本校の卒業生である5名の高校生から，「高校生活について」「高校と中学校の違い」「今日から受験までの間にやっておいた方がいいこと。」などの説明があり，3年生の生徒は真剣に聞いていました。



講演後，「卒業生に学ぶ会で，もっと高校生になりたいなという思いが強くなりました。残りの中学校生活を大切に過ごし，受験したいと思います。」「先輩方のいろいろな話を聞けて，とてもためになりました。志望校に入れるように，後悔しないように今からしっかり受験に向けて準備しようと思いました。」などの感想が聞かれました。

また，11月6日(金)には，今年度の入試についての進路説明会を開催しました。特に，今年度から大きく変わる岡山県内私立高校の「インターネット出願」について，私立高校の先生からの説明等を聞きました。